

Wir sagen Danke

08.06.2017 14:48:00 |

Nach langjähriger Zugehörigkeit trennen sich nun die Wege! 🚪

Wir danken unserem langjährigen Mitglied für die Treue zu den Gassäspränger:

Rücktritte 2017:



Saskia Kunz (Vorstandsmitglied)

Ja, es kommt halt in jedem Lebensabschnitt die Zeit, wo man sich neu orientiert.

Wir bedauern solche Abgänge, wissen jedoch, dass alle Ehemaligen im Herzen immer Gassäspränger bleiben.

Du bist jederzeit herzlich willkommen. Sei dies für einen kurzen Besuch oder auf ein Glas Wein oder Bier.

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

</de/Informationen/News/Newsmeldung?newsid=29&teaserId=&pdfview=1>

Um unsere Webseite für Sie optimal zu gestalten und fortlaufend verbessern zu können, verwenden wir Cookies. Durch die weitere Nutzung der Webseite stimmen Sie der Verwendung von Cookies zu.

Weitere Informationen zu Cookies erhalten Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#).

Verstanden